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"Getting Ready for the Party"

French transcript:
"Rose: Demain on quitte à quelle heure? 
Aminata: Je crois qu'on va quitter vers les onze heures, elle voulait pas quitter trop top, parce que tu sais Clarice elle veut se pomponner et tout ça. 
Rose: S'il te plait Aminata ne prends pas tout ton temps! 
Aminata: Je ne prends pas... 
Rose: Tu n'as pas toute la nuit pour te préparer! 
Aminata: Non mais ça ce n'est pas vrai, d'habitude je prends trente minutes pour me maquiller. Sérieusement, c'est vrai non? 
Fatim: Ah c'est bizarre en tous cas! 
Rose et Fatim: [Rires] 
Fatim: Tous les événements, tu es toujours la dernière à venir alors! 
Aminata: Je suis presque la première à venir aujourd'hui non? 
Rose: On disait justement avec Mame Fatim quand on est allée à Newoo, heureusement qu'on n'est pas resté longtemps dans la boutique parce que si on était avec toi tu serais restée. 
Aminata: Mais c'est pas la réputation que j'ai. Sérieusement je prends pas autant de temps quand même! 
Fatim: Mais tu prends ton temps? 
Aminata: Oui, quand on se prépare, quand on se maquille faut prendre son temps n'est ce pas? 
Fatim: Oui, bien sur mais... 
Rose: Ah bon, prendre son temps cela ne veut pas dire prendre trois heures, faire attendre les gens tu vois? 
Aminata: Je ne fais pas attendre les gens, et puis maintenant je vais commencer à me préparer très tôt. 
Rose: Tu vas commencer à te préparer tôt? 
Aminata: À neuf heures, dix heures puis après bon j'aurai fini avant onze heures quoi. 
Rose: Oui, j'espère! 
Fatim: De neuf heures à onze heures à faire quoi? 
Rose: A se maquiller, à se pomponner. 
Aminata: Ca ce n'est pas vrai quand même, je ne prends pas autant de temps. 
De toutes façons toi tu ne dois pas parler! 
Rose: Pourquoi? 
Aminata: Tu prends trop de temps quand tu te maquilles et tu te pomponnes aussi. 
Rose: Moi je ne me maquille pas. 
Aminata: Et toi de même alors! 
Rose: Moi je ne maquille pas! 
Fatim: Elle parle avec qui là? 
Aminata: Avec toi! 
Fatim: Oh non, moi je ne prends même pas quinze minutes pour me préparer, même pas quinze minutes."


English translation:
"Rose: What time are we leaving tomorrow? 
Aminata: I think we're leaving at around eleven p.m. She didn't want to leave early, because you know Clarice, she wants to get made-up and everything. 
Rose: Please, Aminata, do not take long getting ready! 
Aminata: I don't take... 
Rose: You don't have all night to get ready! 
Aminata: No, but that's not true. Usually I only take thirty minutes to put on makeup. Seriously, don't I? 
Fatim: It's strange, anyway! 
Rose and Fatim: [laughing] 
Fatim: At every event, you're the last one to come so... 
Aminata: I was almost the first one to get here today, right? 
Rose: We were just saying that in Newoo, we were lucky we didn't stay in the store for too long, because if you had come with us, you would have stayed. 
Aminata: I don't have that kind of reputation. I don't take that much time, really. 
Fatim: But you do take your time? 
Aminata: Yes, you have to take your time when you are getting ready and putting makeup on, right? 
Fatim: Yes, of course, but... 
Rose: Taking your time does not mean taking three hours and making people wait, you know? 
Aminata: I don't make people wait, and from now on I will start getting ready early. 
Rose: You are going to start getting ready early? 
Aminata: At nine or ten o'clock so that I will be ready by eleven pm. 
Rose: I hope you will! 
Fatim: From nine to eleven, doing what? 
Rose: Putting makeup on, getting pampered... 
Aminata: That is not true. I don't take that much time!
And anyway you guys don't have anything to complain about. 
Rose: Why? 
Aminata: You take long when you put makeup on and you pamper yourself, too. 
Rose: Me, I don't wear makeup! 
Aminata: And the same applies to you too! 
Rose: I don't wear makeup! 
Fatim: Who is she talking to? 
Aminata: To you! 
Fatim: Oh no. It does not even take me fifteen minutes to get ready, not even fifteen minutes."
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